

„Europa-Collage“

Bei unserem Projekt „Europa-Collage“ wurde das Projekttagesthema auf künstlerische Weise angefasst. Es wurden Gedanken zu Europa und Gemeinsamkeiten zwischen Werten und Tugenden auf europäischer wie auf schulischer Ebene künstlerisch umgesetzt.

Die Schülerinnen und Schüler entwickelten größtenteils eigenständig die Ideen, planten die verschiedenen Arbeitsschritte, besorgten die Materialien und führten die einzelnen Schritte selbstständig durch.



Da wir mehr Schülerinnen und Schüler als geplant in unserer Gruppe hatten, entwickelten wir noch mehr künstlerische Ideen. Das „Müll-Bild“, das jetzt im zweiten Stock des Hauptgebäudes neben der Collage hängt, zeigt auf anschauliche Weise zweierlei: Zunächst ist die Fertigung der Europa-Umriss aus Müll eine Versinnbildlichung der Überschwemmung mit Plastik(müll)

gerade in den Industrieländern Europas, auf der anderen Seite sieht man durch die bunte Vielfalt des Plastiks auch die Vielfalt der Menschen und Kulturen in Europa widergespiegelt.

Weiterhin wurden in der Projektgruppe zahlreiche Drahtbilder hergestellt, bei denen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Hilfe von Nägeln die Umrisse Europas nachbildeten und mit Draht ein wildes Geflecht über die „Grenznägel“ spannten – ebenfalls ein Sinnbild für die manchmal chaotisch wirkende Vielfalt innerhalb Europas.

Entstanden sind viele kleine und zwei große Kunstwerke, deren Herstellung den Schülerinnen und Schülern hoffentlich Spaß gemacht hat und die unsere Schule vielleicht noch einige Zeit verschönern!

(Kira Brenner, Birte Möhlenkamp)